



MC pide atender reclamos contra el gobernador Rocha

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- La coordinadora de Movimiento Ciudadano en la **Cámara de Diputados, Ivonne Ortega**, pidió a la presidenta Sheinbaum que atienda el reclamo de la ciudadanía en contra del gobernador Rocha. Afirmó que la inseguridad es un problema que no solo afecta a Sinaloa sino a Michoacán, Tabasco, Guerrero, entre otros, donde las y los gobernadores no se han presentado.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZZKIQ8PrcTsdEJYWw?e=jMEhhA